

Hommage à Georges Deniger

L'APRUM déplore le décès, survenu le 31 janvier dernier, du doyen de ses membres: Monseigneur Georges Deniger. Il était âgé de 97 ans. L'APRUM lui avait conféré en 1986 le statut de membre honoraire pour souligner les 30 années qu'il avait consacrées à l'Université de Montréal tant comme aumônier des étudiants (1931-1944) que comme vice-recteur (1944-1961).

Doué d'une mémoire prodigieuse, il se plaisait à évoquer, en citant noms et dates, les événements qui concernaient son interlocuteur du moment. Il contribua certes à agrémenter la vie de plusieurs générations d'étudiants. Artisan d'une autre époque, il œuvra dans des conditions plutôt difficiles jusqu'à l'arrivée, pour lui succéder, du premier vice-recteur laïque, feu le professeur Lucien Piché. Il emporte avec lui des tranches inédites de la petite et même de la grande histoire de l'Université qu'il s'est refusé à partager, même avec les collègues de l'APRUM, convaincu d'avoir été victime d'une démotivation non méritée. « Sic transit ? ». Merci tout de même Monseigneur !